

HOMENAJE PÓSTUMO A LA DIPUTADA LOURDES GONZÁLEZ

▲ La Comisión Permanente del Congreso local rindió un homenaje póstumo a la diputada del Partido Revolucionario Institucional María de Lourdes González Hernández, quien falleció el viernes pasado a la edad de 57 años. Al recinto legislativo llegaron sus familiares, quienes recordaron a la legisladora como una mujer de lucha. Horas después, la sesión tuvo que ser suspendida por falta de condiciones, debido a los gritos de manifestantes, entre doctores y vecinos, que fueron invitados por Acción Nacional. Foto Congreso de la Ciudad de México

